

## Cancer de la prostate: lancement d'un nouveau test

Compte Test - 2012-05-16 10:30:00 - Vu sur pharmacie.ma

La société de diagnostic moléculaire qui développe et commercialise des tests épigénétiques avancés pour l'évaluation du cancer, MDxHealth, vient d'annoncer le lancement de ConfirmMDx™, son test pour le cancer de la prostate. Ce test permettra aux urologues de distinguer les patients qui reçoivent un vrai résultat négatif de biopsie de ceux qui peuvent souffrir d'un cancer occulte. Selon le Prof. Dr. Wim van Criekinge, Chief Scientific Officer chez MDxHealth, en raison des limites que connaît la procédure actuelle de biopsie de la prostate, un homme sur quatre risque d'être confondu. C'est ce que l'on appelle communément une erreur d'échantillonnage. En conséquence, pour ces hommes qui présentent des facteurs à haut risque persistants, mais aucune trace avérée de cancer de la prostate dans une biopsie, il est de coutume de surveiller de façon continue et de procéder à des biopsies répétées. Cela signifie que des biopsies sont réalisées fréquemment sur des hommes sains. Le test pour le cancer de la prostate ConfirmMDx détecte les changements épigénétiques associés à la présence ou à l'absence du cancer de la prostate. Pour rappel, chaque année, plus de 650.000 américains reçoivent le diagnostic d'une biopsie négative ; néanmoins, pour environ 25-35 % de ces hommes, il s'agit d'un résultat faussement négatif. Pharmacies.ma - 15 mai 2012 ( Source: Mypharma)